



# しらすぎ No.5

足立区立谷中中学校 発行日：令和6年6月7日

## 教育目標

- ・自ら学ぶ生徒
- ・豊かな心をもつ生徒
- ・たくましく生きる生徒

May we talk with you in English?



5月24日（金）から2泊3日で、修学旅行へ行ってきました。  
 「開き・深め・発信する谷中中」のキャッチフレーズを実現すべく、3年生は班別自由行動の中で、京都や奈良を訪れている外国の方々に勇気をもって英語でインタビューしました。緊張感から、声かけを躊躇していた生徒いましたが、終わってみたら「英語が分かって楽しかった」、「日頃の学習の成果を実感できた」、「ジェスチャーと笑顔で乗り切った」など、達成感のある充実した国際交流となったようです。



「谷中中のよさをもっと詳しく紹介したい」、「今度は自分が外国に行って現地の人と交流したい」など、頼もしい感想を語ってくれた生徒もいました。これからも相手の立場を尊重しつつ、積極的に自分自身のことや谷中中のよさなど、さまざまな意見や感想、情報などを発信して欲しいです。

2日目の朝食の時のことです。食事係の生徒が「ごちそうさま」の挨拶をする時に、宿の支配人様がお見えになり、「谷中中の皆さんの挨拶や食事の片付けなどがとても素晴らしく、スタッフ一同、本当に感謝、いや感動しています」とのお言葉をいただきました。



私も今までに8回ほど修学旅行の引率をしていますが、こんなことは初めてです。それほど、3年生の振る舞いが素晴らしく、スタッフの皆さまの「心」に響いたのだと思います。まさに「み・そ・あ・じ・言」の真骨頂ですね。とても素晴らしい修学旅行でした。新しい歴史を作った3年生の皆さん、ありがとうございました。

## ひ・と・こ・と

最近、1年生の挨拶がとてもすてきです。立ち止まって礼をしたり、気持ちのよい会釈だったり。理由を尋ねたところ、「先輩を見習って、み・そ・あ・じ・言を頑張っています」とのこと。これが谷中中の伝統。本当に素晴らしい生徒たちです。

### 教育実習生「安齋さん」お礼状

「先生方から、また生徒の皆さんからも多くの学びをいただくことができ、母校での約3週間の実習は私にとってかけがえのない時間となりました。（中略）幼い頃からの夢である教師になりたいという想いが一層強くなりました。（一部抜粋）」

様々な要因から、教員を志望する学生が減少している中、本当に嬉しく感じました。指導していただいた先生方、そして何より、谷中中生の皆さんに改めて感謝申し上げます。なお、安齋さんはこれからも「学習支援ボランティア」として、本校の教育活動に携わっていただきます。どうぞよろしく願いいたします。

### 御礼「体育祭アンケート」

前回掲載した「体育祭アンケート」へのご協力、ありがとうございました。プログラムや生徒の頑張りなどについては、肯定的回答の割合が100%でした。（5/29集計）

一方、炎天下の中、適宜休憩を取ったとはいえ、熱中症対策については更なる配慮をとご指摘いただきました。生徒席のテント設置に向けて、具体的に検討を進めてまいります。

### 学校公開週間・学校説明会

6月24日（月）から28日（金）まで、学校公開週間となります。最終日の28日には、午後3時より、小学生の保護者を対象とした「学校説明会」を行います。ぜひ、近隣の皆さまとお誘い合わせの上、一人でも多くの方にご来校いただきますよう、心からお待ちしております。

お待ちしております🍷  
校長 三輪 政継

## PR

「非行化防止キャンペーンコンサート」吹奏楽部の演奏あります！ぜひお越しください！6/23（日）10時～体育館